



Herzlichen Dank an die „Nähweiber“ für die Weihnachtsspende in Höhe von 250€

In Langula wird die Tradition der „Spinnstube“ noch gepflegt. So treffen sich Sylvia Schulz, Elke Schulz, Katharina Schulz und Cordula Hecht regelmäßig zum gemeinsamen Nähen und Basteln. Dabei entstehen viele wunderschöne Dinge. Diese wurden dann auf dem Langulaer Weihnachtsmarkt zum Verkauf angeboten. Das machen die Frauen schon seit einigen Jahren so. Der Erlös wird dann für einen guten Zweck gespendet. In diesem Jahr durften wir, der Evangelische Kindergarten „Unterm Regenbogen“ in Langula, uns über diese Spende freuen. Im Zuge unseres Sprachkitaprojektes werden wir die Spende gut für die Regenbogenkinder einsetzen. Wir möchten uns an dieser Stelle recht herzlich für das Engagement der „Nähweiber“ und ihre großzügige Spende bedanken!



Die Regenbogenkinder und das Regenbogenteam des Evangelischen Kindergartens „Unterm Regenbogen“ in Langula
Dezember 2019